



藤塚小だより

◎知恵いっぱい ◎笑顔いっぱい ◎元気いっぱい

春日部市立藤塚小学校 TEL737-5330 HP:<https://schit.net/kasukabe/esfujitsuka/>



「なりたい自分」のイメージをふくらませる

校長

6月に行われた市内陸上大会では、小学校6校の児童が競い合う中で、本校児童は自己記録を更新したり、競技に全力を尽くしたりして、たくさんの感動を与えてくれました。

特に6年生からは「今年こそ」という気持ちが伝わってくる陸上大会でした。6年生は学校行事の一つひとつが小学校生活最後の行事となっていきます。6月からは卒業アルバムの写真撮影も始まっています。

そこで、本校第一回卒業生の文集を読んでみました。そこには、将来の夢についての記述がいくつありました。「あこがれの選手を目標としてプロ野球選手になりたい」「病院でやさしく接してくれた看護師さんのようにになりたい」「駅でいつも見る電車が好きなので電車に関係する仕事がしたい」など、経験したことからその子なりの感性で自分のやりた

いことを見つけ、言葉に表していることがよくわかりました。この子たちが抱いていた夢は実現したのでしょうか。または、違う仕事に興味をもち、ご活躍をされているのでしょうか。そんなことを考えながら、今本校で学んでいる児童を見ていると、より愛情をもって育てていきたいという思いになります。

終業式までの14日間、日々の学習を充実させるために、児童と教師で「何のために学ぶのか」「何をどのように学ぶのか」をしっかり確認しながら、1学期の学習のまとめをしたいと思います。

夏休みには、ご家族の皆様と、学校では出来ない経験をたくさん積んでください。これから社会を生きる子たち。なりたい自分に向かって学ぶ時間はたくさんあります。学校での学びと家庭での学びの両輪で、お子様の育ちを支えていきましょう。

東鳳会 小山愛子先生 選

六月の俳句



さくらんぼ	ふたつにわかれ	かわいいな
二年一組	ゆうやけが	きれいに見えて
二年二組	三年一組	うれしいな
あまがえる	かがやくみどり	うつくしい
三年二組	かたつむり	はっぱの下に
四年一組	かぶともし	かくれんぼ
四年二組	するどいつので	こうげきだ
五年一組	さくらんぼ	いつもふたりで
五年二組	いちやいちや	うれしそう
六年一組	はすの花	田植え体験
六年二組	五年二組	楽しいな
父の日に	真っ赤だな	がぶりとかじる
六年二組	六年一組	トマトかな
一年生の作品は二学期から掲載します。	日ごろのかんしゃ	そまつてく
	ありがとう	トマトかな

児童数 1年 52名 2年 54名 3年 54名 4年 53名 5年 55名 6年 47名 計 315名

日	曜	藤塚小学校 7・8月の主な行事
1	火	1年生4時間授業 2・3年生5時間授業 水泳学習（3年・1年・5年） お誕生日給食
2	水	1年生4時間授業 2～4年生5時間授業 社会科見学4年生 委員会活動
3	木	1年生4時間授業 2～4年生5時間授業
4	金	1年生4時間授業 2～4年生5時間授業
5	土	
6	日	
7	月	4時間授業 個別面談① お誕生日給食
8	火	4時間授業 個別面談② 水泳学習（1年） 学校運営協議会
9	水	4時間授業 個別面談③
10	木	4時間授業 個別面談④ 3年生 俳句教室 スクールカウンセラー来校日
11	金	4時間授業 個別面談⑤
12	土	
13	日	
14	月	4時間授業
15	火	4時間授業 給食終了 水泳学習（1年） PTA 清掃ボランティア
16	水	3時間授業 一斉下校
17	木	3時間授業
18	金	終業式 3時間授業 ふれあいデー
19	土	
20	日	夏季休業日
21	月	海の日
22	火	
23	水	
24	木	
25	金	
26	土	
27	日	林間学校①
28	月	林間学校②
29	火	
30	水	
31	木	
8/29	金	2学期始業式 3時間授業 ※給食なし 一斉下校
8/30	土	
8/31	日	
9/1	月	給食開始 発育測定（ひ456年）
9/2	火	発育測定（1～3年）

ホームページを
ご覧ください。

藤塚小学校 HP
<https://schit.net/kasukabe/esfujitsuka/>



ドッヂビーで笑顔いっぱい

6月24日（火）に、第1回放課後子ども教室が開催されました。実行委員会の皆様のおかげで、参加した児童は皆仲良く活動し、嬉しい体験を共有することができました。



縦割り給食・遊び

6月25日（水）には、1～6年生混合のグループで給食の時間を過ごし、一緒に仲良く遊びました。高学年の思いやり溢れる行動や優しい表情により、学校が温かな空気に包まれました。



トンネル掘り始めました！

お父さんの会では、児童の「校庭にあるトンネルを通りたい！」の声に応えるべく、トンネル内に溜まった土砂を掘り出す活動を始めました。皆で声を掛けながら、チームワークよく笑顔で活動しています。

協力していただける方を募集しています。興味のある方は、学校に御連絡ください。

